



みのこし

土佐清水市立三崎小学校 Tel.85-0351 <文責：平林> 2024年4月12日 No. 2

新しい学年がスタートしました！～入学と進級「おめでとう」～

4月8日（月）、10名の新しい1年生を迎え、全校児童44名、教職員13名で2024年度の三崎小学校の教育活動がスタートしました。

着任式や始業式での子どもたちの姿。心があたたかくなりました。始業式や入学式での態度も立派でした。

始業式では、みんなで頑張っていきたい4つのことについて話しました。

- 1つめは、「思いやりのある人」です。自分を大切にしてください。人にやさしくしてください。みんなが仲良く生活し、悪口を言ったり言われたりがなく、仲間外れなどが無い、安心できる学校を創りましょう。
- 2つめは、「がんばる人」です。色々なことに挑戦してください。しんどい時もあきらめず、頑張りぬく人がたくさんいる学校を創りましょう。
- 3つめは、「たくましい人」です。自分のいい所はどんどん伸ばしてください。また、自分の苦手なことを克服したいと思い、実行できる人がたくさんいる学校を創りましょう。
- 4つめは、「まなぶ人」です。友だちとの学び合いを大切にしてください。そして、自分の学力は自分で高めていく人がたくさんいる学校を創りましょう。

先生たちもがんばります。みなさんもこの4つを心がけ、どんどん力をつけ、自分も、みんなも、大切な人たちが集う、みんながみんなにやさしい三崎小学校にしていこうと結びました。

子どもたちは、とてもいい表情で、「よし、がんばるぞ！！」という雰囲気漂わせながら、しっかり話を聞いてくれていました。

その後の入学式。体育館には10名のかわいらしい姿が並び、満開に咲いた桜のように華やかになりました。この日から三崎小学校の大切な1年生になった子どもたちに私から「三つの心」のお話をしました。

★あいさつと返事の心・・・相手の顔を見て、気持ちのいいあいさつや返事をしましょう。

みんなの心を晴れやかにします。みんなが笑顔になります。

★おもいやりの心・・・自分を大切にしてください。人にやさしくしてください。

人にやさしくすると、学校が楽しくなります。

★がんばる心・・・できないことにチャレンジして、できることを増やしていきましょう。

陽くん（6年生）から歓迎の言葉がありました。仲間として、心あたたまるメッセージが1年生に送られました。

2～6年生が入学式に臨む態度も始業式に続いて立派でした。

引継ぎで聞いていた以上に三崎小学校の子どもたちのすばらしさを感じることができた始業式・入学式でした。

とてもいい出会いができました。三崎小学校の子どもたち、「ありがとう。」

入学式の後、5～6年生で後片付けをしました。終始みんながまじめに取り組めていました。三崎小の子どもたちにはそういう大切な力が備わっていると感じました。

おかげで、いつでも活動できる、きれいな状態になりました。

「みなさん、ありがとうございました。これからも、働くこと、人や学校のために頑張ることなどに、全力で取り組めるあなたたちでいてください。」

学校教育目標の達成をめざして！！

学校の教育目標は昨年に引き続き「**やさしく かしく たくましく ～共に高まる三崎っ子～**」です。子どもたちには、始業式での言葉のような子どもになってほしい、みんながみんなにやさしい三崎小学校を創ってほしいと願い、教職員が**(つながり)**取り組んでいきます。

子どもたちを豊かに育むためには、家庭の協力が不可欠です。教育目標の達成をめざして行われる学校のさまざまな活動にご理解とご協力をいただくとともに、どうかご家庭でも、日々のお子さんの心や表情、学習や生活の様子に気を配っていただき、時にはしっかりと心を受け止め、安心と勇気と励ましを与えていただければと思います。家庭と地域、学校とで、共にあたたかく、時には厳しく愛情をもってかかわり、子どもたちの成長と一緒に楽しみ、それを私たちの喜びとしていきましょう。

1年間、学校へのあたたかいご支援とご協力をどうぞよろしくお願い致します。

◆転入教職員の紹介です◆

職名	名前	前任校等
校長		
教頭		
教諭		
教諭		
養護教諭		
支援		

◆本年度の三崎小学校のメンバー◆

職名	名前	担当	職名	名前	担当
教頭			主幹		
教諭			支援員		
教諭			支援員		
教諭			支援員		
教諭			用務		
教諭			スクールカウンセラー		
養護教諭			校長		

学校便りについては、月2回程度の発行を予定しています(A4版)。

学校生活の様子や、学校の取り組み内容など、学校情報の発信に努めてまいります。感想等があれば、お気軽にお寄せください。